



Die Projektleiterin Raya Grudeva und Orhan



Raya Grudeva mit den Schülern Sara und Mikat



Ali und Jesse

VPAK

Das Arnau-Projekt ist das älteste Projekt des VPAK (Verein zur pädagogischen Arbeit mit Kindern aus Zuwandererfamilien). Es existiert seit 1987. Seit dem letzten Jahr befinden sich die Räume des Vereins im Gewerkschaftsgebäude..

ANTI KRIEGS TAG

Der Krieg beginnt in den Köpfen!

1. September 2009
OSNABRÜCK

Marktplatz, ab 16 Uhr



DGB

REMARQUE

Erich Maria Remarque-Gesellschaft e.V.

Denk-doch-mal.de
Netzwerk Gesellschaftsethik e.V.

<http://www.denk-doch-mal.de/>